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INDICA  A  SECRETARIA  DE  ESTADO  DE
INFRAESTRUTURA - SINFRA, A NECESSIDA DE
PROMOVER A REFORMA DA PONTE SOBRE O
R I O  A G U A P E Í ,  N A  M T - 2 6 5 ,
TRANSFORMANDO-A EM UMA PONTE DE VIA
DUPLA, BEM COMO A CONSTRUÇÃO DE UM
TREVO  NO  ENTRONCAMENTO  DA  BR-174
COM A MT-265, NO TRECHO QUE DÁ ACESSO
A COMUNIDADE DE VILA PICADA, MUNICÍPIO
DE PORTO ESPERIDIÃO.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno deste Parlamento Estadual, requeiro à Mesa
Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório a autoridade supracitada,
demonstrando a necessidade promover a reforma da ponte sobre o rio Aguapeí, na MT-265, 
transformando-a em uma ponte de via dupla, bem como a construção de um trevo no entroncamento da
BR-174 com a MT-265, no trecho que dá acesso a comunidade de Vila Picada, município de Porto
Esperidião.

JUSTIFICATIVA

A presente Indicação é fruto de uma solicitação do senhor Neilton Picada, uma vez que a ponte em questão
desempenha um papel fundamental na infraestrutura viária da região, sendo uma importante via de acesso
para a comunidade de Vila Picada, situada no município de Porto Esperidião. No entanto, a estrutura atual
está defasada e não atende as normas de segurança uma vez que possui apenas uma via, causando
impactos negativos na mobilidade e na segurança dos usuários.

A transformação da ponte em uma via de dupla mão é essencial para garantir a fluidez do tráfego e
proporcionar condições mais seguras para motoristas, pedestres e demais usuários da estrada. Além disso,
a construção de um trevo no entroncamento da BR-174 com a MT-265, no acesso à comunidade de Vila
Picada, é igualmente importante para melhorar a segurança e facilitar o fluxo de veículos nessa interseção.

Considerando o impacto positivo que a reforma da ponte e a construção do trevo terão na infraestrutura
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viária da região, bem como na qualidade de vida dos cidadãos que utilizam essa rota, é imprescindível que
as autoridades competentes sejam informadas sobre essa necessidade urgente. Através deste expediente
indicatório, busca-se sensibilizar e mobilizar os órgãos responsáveis a fim de que sejam adotadas as
medidas necessárias para viabilizar tais melhorias.

Portanto, conto com o apoio dos meus nobres colegas para que este pedido seja encaminhado à SINFRA, a
fim de que possamos atuar em prol do interesse público, promovendo melhorias na infraestrutura viária e
garantindo a segurança e o desenvolvimento da região em questão.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Outubro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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